

Nous pouvons nous engager fermement à faire tout notre possible pour aider les enfants de la Sierra Leone et du Liberia à surmonter les horreurs de ces guerres. À cet égard, nous pouvons appuyer ensemble l'idée d'appeler toutes les parties aux conflits en cours en Afrique de l'Ouest à observer une semaine de trêve afin de permettre à la communauté internationale d'apporter des secours et des vaccins aux enfants touchés par ces conflits. Cette initiative, qui commence en Afrique de l'Ouest, devrait viser à devenir une campagne mondiale.

Enfin, nous pouvons garantir que la protection des enfants fera partie intégrante des opérations de maintien de la paix de la CEDEAO et de l'ONU en formant le personnel, tant militaire que civil, de ces opérations sur le terrain aux droits et à la protection des femmes et des enfants.

Pour notre part, au Ghana, étant donné notre grande expérience des opérations internationales de maintien de la paix, qui remonte au Congo au début des années 1960, nous sommes décidés à faire du Centre international de formation aux opérations de maintien de la paix de Kofi Annan un centre d'excellence en Afrique pour la formation du personnel dans ce domaine qui revêt une importance cruciale. Nous demandons leur appui au gouvernement du Canada et aux autres donateurs intéressés afin de concrétiser cet engagement.

Nous fêterons bientôt les 25 ans de la CEDEAO au cours d'un sommet qui se tiendra à Abuja, au Nigéria, au mois de mai. Il ne saurait y avoir de plus beau tribut à notre organisation sous-régionale à ce carrefour de l'histoire que de confier à l'Afrique de l'Ouest la mission de nous guider dans la protection et la réadaptation des enfants touchés par la guerre. Pour remplir cette mission, nous comptons sur le soutien de tous les États membres, ainsi que sur celui de tous les secteurs de la société civile, c'est-à-dire sur les organisations non gouvernementales, sur les médias, sur les communautés religieuses, sur nos autorités traditionnelles et sur nos citoyens eux-mêmes.

Pour ma part, je m'engage à défendre cet objectif au sommet d'Abuja. Promettons tous d'obtenir des résultats tangibles, utiles et pratiques au cours de cette Conférence. Ce faisant, nous aiderons non seulement les sociétés qui émergent de conflits, mais aussi ceux d'entre nous qui connaissent une paix et une stabilité relatives, car nos pays ne pourront progresser vers l'intégration économique et la prospérité pour tous tant que tous nos enfants ne vivront pas en paix.

Qu'avec l'aide de Dieu, vos délibérations soient fructueuses.

Je vous remercie de votre attention.